



国際ロータリー第2790地区

例会日 毎週月曜日  
12:30PM~13:30PM  
例会場 ホテル千成  
Tel:0439-52-8511

事務局 〒299-1144君津市東坂田1-3-3-304  
Tel:0439-52-8882  
Fax:0439-20-8880

2016~2017年度

Vol. 4回 No.1972 2016.8.1

平成28年8月 第1例会 曇

点 鐘 鈴木 荘一會長  
国 歌 齊 唱 君が代  
R ソン グ 奉仕の理想  
お 客 様 海寶 勘一 (千葉西RC)  
〃 マリリン・タリバ(マニラサウスRC)

【出席報告】免除者4名 休会0名

例会数	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
1972	51	48	45	3	93.75 %
1971	51	49	44	5	89.80 %
前々回の修正		メークアップ0名			100.00 %

(敬称略)

## 会長報告

鈴木莊一會長

- 7月25日（月）きみつ秋花火実行委員会が開催されました。当クラブからは、私（鈴木会長）が出席致しました。当クラブの担当は、警備です。会員の皆様には改めてご協力をお願い致します。
- 7月28日（木）第2回4分区会長・幹事会が開催されました。当クラブからは、私（鈴木会長）と内山幹事が出席してきました。ご苦労様でした。後程、内山幹事より報告をお願いします。
- 7月30日（土）クラブ研修リーダーセミナーが開催されました。当クラブからは、吉野研修リーダーが出席してきました。ご苦労様でした。後程、吉野研修リーダーより報告をお願いします。

## 幹事報告

内山貴美子幹事

- 第50回インターラクト年次大会が開催されます。  
日 時：8月3日（水）  
開会10時、終了15時30分  
場 所：木更津総合高等学校  
出席者：鈴木会長・岡野青少年奉仕委員長・佐々木委員  
宜しくお願ひ致します。
- 奉仕プロジェクト委員会・ロータリー財団委員会合同セミナーが開催されます。  
日 時：8月7日（土）

登録13時～、点鐘13時30分、閉会  
17時

場 所：カンデオホテルズ千葉（TKPガーデンシティ千葉）

出席者：鈴木会長・内山幹事・倉繁職業奉仕委員長・荒井ロータリー財団委員長

倉繁委員長には、当クラブ職業奉仕委員会の活動について発表して頂きます。宜しくお願ひ致します。

- 次週8月8日ガバナー補佐来訪時および、8月29日のガバナー公式訪問について

クラブ協議会にて、各委員長より活動の計画を発表して頂きます。委員長が出席できない場合は、代理の方の出席をお願い致します。なお、内容は後日週報に掲載いたしますので、原稿をご持参下さい。

- 当クラブ事務局の夏期休暇について  
8月12日、8月15日～17日
- 7月28日に開催された、4分区会長・幹事会について報告いたします。
  - ガバナー補佐会議の報告
  - クラブ訪問を終えての感想
  - ガバナー公式訪問について
  - 各クラブの状況報告について
  - 10月1日（土）15時～の旅館いちかわにおける情報研修会の案内について
- 本日、例会終了後、第2回定例理事会が開催されます。理事、役員の方は出席よろしくお願ひ致します。

## 〈回覧〉

- 君津RC週報
- ちば里山新聞（第47号）
- 財団室NEWS（8月号）

## 〈配布物〉

- 例会プログラム
- クラブ協議会プログラム（次週8月8日ガバナー補佐来訪時）
- ガバナー月信（8月号）

委 員 会 報 告  
親 瞳 委 員 会  
8月の誕生祝・私の記念日

8月の誕生祝

武田富士子	S. 33. 8. 1
青柳 博	S. 23. 8. 5
グエン・フー・チン	H. 1. 8. 6
阿部 仁	S. 25. 8. 12
津露佐太夫	S. 18. 8. 22
西山 肇	S. 42. 8. 24
福田 順也	S. 46. 8. 25
村上 進	S. 46. 8. 31

8月の私の記念日

津露佐太夫 S. 18. 8. 22



クラブ管理運営委員会  
2016-2017年度クラブ研修リーダーセミナー報告  
吉野和弘研修リーダー

7月30日14時～18時まで千葉市民会館で行われました。

プログラム

14時から開会、青木ガバナーのご挨拶があり、続いて諸岡副委員長の「これからロータリーを考える」について20分お話をありました。

15時からグループ・ディスカッション10名×8グループ、テーマごとにテーブルとロータリアンを変え30分×3回ディスカッションを謎かけ問答形式にて行いました。

1回目テーマ「ロータリーの魅力とは？」異業種の仲間ができる。リーダーシップの方々と例会で会える。例会の卓話を聞いて知識を広めることができます。ロータリーの歴史が分かる。「入れて学び、出て奉仕」

2回目テーマ「わがクラブはかくありたい」会

員の質が良い人を入れるか量をとるか（会員増強）の為に、誰でもいいから入会させたらクラブががたがたになり、結局良い会員も、そうでない会員も退会してしまうことになりかねない。クラブの目標を高く持って進んで行く。

3回目テーマ「こうすればクラブは元気になる」奉仕活動をしながら元気にする。特徴のあるクラブを作る。人材作りで元気にする。人数が少なくとも元気にできる。職業奉仕で市のお祭りなどで自分の仕事を通して無料相談会を10年以上続いている。

3テーマに対して、ほんの一部だけ紹介させていただきました。

16時40分から50分間、全体会議 進行役は海寶RLI小委員長

17時30分から講評 白鳥研修委員長

セミナーに参加して、中核的価値観に記載している。私たちの価値観は、組織の考え方と方向性を定める原動力であり、戦略計画においても重視される要素です。

生涯にわたる友情を育み、約束を守りぬき、さまざまな考え方をつなぎ、リーダーシップと職業のスキルを生かし、地域社会の問題に取り組むこと、会員皆様も4つのテスト、ロータリー目標を良く噛み砕いて日々のロータリー活動を行ってみてはどうでしょう。

プ ロ グ ラ ム

卓話「会員増強月間に因んだロータリーよもやま話」

千葉西RC広報情報委員長

2016-17地区RLI小委員会委員長

海寶勘一様

第三分区Aに属します千葉西RCの海寶勘一です。職業分類は金融保険です。伝統と格式ある君津クラブさんに訪問し卓話ができますことがとても誇りであり、大変嬉しく喜んでおります。君津クラブさんとは何かと御縁の深いクラブです。

秋元秀夫ガバナー年度にあった、かずさアカデミアホールの盛大な地区大会に参加できました。2000年11月11日に開催した地区大会のR I会長代理が、宮城県の菅野太利雄2520地区PDG・元R



I理事、記念講演者が東京東RCの佐藤千壽さん、京都RCの千宗室さんと日弁連会長であった中坊公平さんの超豪華メンバーでした。あの広いかずさアカデミアホールに満杯の参加者が賑わい、非常に活気が溢れていたことを思い出しています。

その後にあった秋元パストガバナーが書かれた「ガバナー奮闘記」の出版記念会にも参加させて頂き、非常に楽しく有意義な経験をさせて頂きました。秋元秀夫ガバナー年度をちょっと調べてみたら、当時は85クラブあり3,881名の会員が在籍していました。R I会長がフランク・デブリンさん、会長テーマが「意識を喚起し一進んで行動を」でした。秋元ガバナーが各クラブに提示した活動方針の中に、当然会員増強と退会防止が強調されていたのですが、16年たった現在では2クラブが減少し83クラブ、会員数は1,000名も減少し2,816名となっています。毎年度、会員増強は大きなテーマとして提起されていますが、君津クラブの皆さんには、会員増強は質か量かの対応はどのようにお考えでしょうか…?

さて、この年度の私は地区インタークト委員会に所属していて、秋元ガバナー方針に則り提唱クラブと一緒にになって活動していました。当時の秋元ガバナーや地区幹事長の小野さんには実践活動や精神面でも多々ご指導いただき、一年間大変お世話になりました。そのお蔭もあって今日の卓話ができるまでに成長できた自分を誇り、恩返しのつもりで一生懸命務めを果たさせて頂きます。確か2007年8月4日と記憶していますが、白鳥ガバナー年度に開催した地区新世代委員会の行事で、2830地区弘前RCの関場慶博PDGを招聘し、かずさアカデミアホールで講演会がありました。その際に君津クラブさんの例会に初めて参加でき、その後新日鐵君津製鐵所の工場見学にも一緒に来ました。

2010年織田ガバナー年度には、所属した地区職業奉仕委員会が第4分区情報研究会を企画し、ホストクラブとして君津クラブさんに開催をお願いしました。当時の北見洋司ガバナー補佐さん阿部昭広会長さん川名正志幹事さんには、大変お世話になりました。そんな流れの中で、吉野和弘さんを始めRLIで一緒にできた宮本茂一直前会長さんと永嶽嘉嗣直前幹事さん、鈴木莊一會長さん内山貴美子幹事さんが在籍する君津クラブさんが、非常に親近感が濃いクラブと受けとめております。

最近ネットから君津クラブさんの6月の週報を拝読したのですが、宮本会長さんの「仕事・生真面目・才能・高潔・口は心の門にある・自分に厳しく」の格式ある心意気を知りました。鈴木会長エレクトさんの抱負としては、例会の大切さと充実、

四つのテストの啓蒙をはかることに傾注して活動方針が示されており、意識が高くしっかりしたお考えが書かれてありました。また「人は天に生かされている。天は乗り越えられる試練しか与えない、それを信じて頑張りなさい」と宮本さんからの激励が紹介されました。鈴木さんが会長抱負の中で好きな言葉として紹介された福沢諭吉翁の「思想の深遠なるは哲学者のごとく、心術の高尚正直なるは元禄武士のごとくにして、これに加うるに小俗吏の才をもってし、さらにこれに加うるに土百姓の身体をもってして、初めて実業社会の大人たるべし」の名言が素晴らしい勉強なりました。今回はお二人から蘊蓄ある貴重な勉強をさせて頂きました。新旧会長さんの熱い思いが良く理解でき、君津クラブさんの意識高い例会がとても羨ましく思いました。私が所属する千葉西クラブは創立40周年が過ぎ、多くの子クラブと孫クラブを拡大することができました。入会当時は活気があり奉仕活動や姉妹クラブ訪問事業は新鮮な体験であり、様々なロータリー活動の実践と運営の基本を身に着けることができました。

昨年度末の6月7日に当時の鈴木莊一會長エレクトさんが急遽来会下さいました。RLIで顔なじみでしたので歓迎の御挨拶に伺ったところ、千葉西クラブの運営を勉強する為ですと来会説明を聞かされ大変に驚かされました。会長就任のお祝いに君津クラブさんへのメーカアップを思いつき、そのご相談をする過程で鈴木会長さん直々に、今日の卓話ををお願いされた経緯があります。

さて、私のロータリーライフですが、楽しむだけの委員会活動と奉仕活動の実践となる、プロジェクトを楽しんでいましたが、2007年に源流の会とJRICへの参加からは、ロータリーの本質を学び、人間性を高めるために精神的向上心を意識するようになりました。

源流の会は様々なロータリー情報の宝庫であり、年数回あるセミナーを通して交流会もあり、全国から400名の会員が参加しています。JRIC（日本ロータリーインターネット協議会）ですが、マーリングを活用した、全国から250名が参加する情報交換の場になっています。入会歴や役職・委員会経験などは全く関係なく、自由に書き込み配信ができる情報交流の場の仲間が宝物になっています。地区を超えたロータリー談義が気軽にでき、様々な地区やクラブの情報を知るようになりました。加えて、源流の会からは多くの資料に接することができ、必然的に興味ある資料に目を通すようになって、幅広く物事を知り理解もできるようになってきました。

今回の規定審議会の最新情報は、このJRIC

メンバーでもある2500地区釧路R Cの小船井P D Gがシカゴから配信したものが基本になって、各地区への情報提供となりました。今回の規定審議会での標準定款の改正によって、示された柔軟性はどのようなクラブメリットに結び付けられるか興味深いものがあります。規定審議会が行われた

4月中旬から時間も経って、6月末にはJ・ヒューコ事務総長から規定審議会決定報告書も各クラブに配布され、採決案は新年度に入り、この7月1日から実行されています。公式な日本語標準クラブ定款の発行はまだ先の日ですが、クラブ運営に自主性と柔軟性をもたらし、間口が広まった標準定款の活用はクラブ裁量度が大きく広がりました。

今後のクラブ細則は自主性をもって柔軟性あるクラブ特有の規定を決められることが明快になりましたので、是非この機会をチャンスと捉えて受けとめるべきでしょう。クラブ運営の根幹をメンバー同志が大いに討議しあって、君津クラブさんらしい特徴と意義深い活動が幅広くできるように、価値あるクラブ細則の構築を期待しております。私達のロータリーでは、切磋琢磨しあえる毎例会を通して、他人に対する思い遣りを深めて助け合いを実践する「奉仕の理念」を学んでいます。敬愛する2840地区前橋R Cの本田博己P D Gは、「奉仕の理念とは、世の為人のために自分がもてる知恵と力量の全てを、心をこめて献身的に捧げることであり、そのことが自分を活かす道として受け止めることです」と説いてくれました。

思い遣り深い人間の輪を広げる人作りこそが、私たちの一番大切な例会での基本奉仕になっています。その原動力として会員同士が様々な価値観を持ち、お互いが自分磨きを心得る役目を担っています。報徳思想家である二宮尊徳翁は「田畠を耕すように自らの心の中を耕せ」と道徳心を説いています。自ら事業者としての倫理感を高め、従業員やその家族に対する思い遣りや、地域社会における責任を果たすことは、顧客の満足と感謝を生みだし企業の信用性を高めることに結びつきます。必然的に自己の事業の安定的かつ発展的永続の利潤を確保することにも結びつきます。ロータリアンは、この精神的な成熟過程を人生哲学として職業奉仕理念を啓発し活動しています。

あわせて、自らの専門的知識を有效地に活用しあい、同業社団体の発展に寄与し、地域社会や国際社会に貢献していくことが、真のロータリー精神の昂揚につながると精進しています。私たちはもっと自信と誇りをもって、ロータリー精神を自由に語り合うロータリー談議を大切に心がけたいものです。その為には胸襟を開き本音で語り合える仲間をつくり、ロータリーを広く深く知り学ぶための厳格

な例会が基本になります。ロータリアンであればこそロータリーの理念を信じ、一層自分の教養を高めることが大切になります。手続き要覧第6章に書かれてあります「基本理念」を慣れ親しむだけでも、ロータリアンとしての新しい人生観が湧きおこってきます。

111年間続いているロータリーですが、当初は相互扶助をメリットとした社交クラブとして活動し、互恵の恩恵があったからこそ多くの仲間づくりの源流になったのだと思います。しかし会員数が増え組織としてどのような活動を目指すのかを討議した時に、人様を思いやる優しく人望ある紳士達が、奉仕の理想を求める活動を目指す中から、確たるロータリーの奉仕の理念を誕生させることを発見しました。併せて職業人としての生き方のお手本を地域社会に示すこともみつけだしました。ロータリーの基本精神はロータリーの目的や1923年のセントルイス国際大会で決議発表された34項の声明にも反映されています。

改革改善を重ねてきた111年間は、200か国・地域から120万の会員構成となったロータリーワールドですが、いまだにグローバルスタンダードの機軸をみつけだす苦悩が続いている。今回の規定審議会からの発表でも垣間見られます様に、世界中のクラブが納得できる標準定款の表現や条項作成は困難さがあります。国情が全く違う200国・地域はどのような価値観を譲り合っても、ロータリアンとして道徳心向上や人格形成を育むための「超我の奉仕」を優先させます。だからこそ中庸と分かち合う思い遣りの「奉仕の理念」をしっかりと、自分のロータリー観として定めるべきであると思います。日常的に納得し理解できるロータリーの価値観は、理論と実践のバランス作用だと思います。

日本の資本主義創始者である澁澤栄一翁は、「片手に論語片手にそろばん」と理論と実践のバランスを名言に残しました。四つのテストも言葉と行動を照らしてからと、事前に発する「言行はこれに照らしてから」の言葉で自らの思考と行動バランスを抑制しています。地域社会や集団をまとめるリーダーシップに望まれます要素は、バランス感覚の良さを求めるに繋がります。今こそ会員一人一人、自分自身が生きる背中に自信をもって、誇れる言行を実践し地域社会から良きお手本として垂涎されるロータリアンの姿を念じて、模範的な行動を心得て生きたいものです。その為には、まずは身近にいる従業員や取引先や、このクラブ例会場のスタッフから、確たる信頼と尊敬をして貰える言行はとっても大事な基本です。

1974年R I会長であったW・ロビンズが「ロータリーは人作りである」と明言したことを、我々

は誇りあい大切に心得たいと思います。こうしたロータリー理念をもっての仲間づくりは価値があり、貴重な友人の輪を広めてくれ、一生の財産してくれます。お互いに信頼し信用できる仲間の集まりであるロータリーを大切に育んでいきたいと願うのです。心を許しあえる仲間として、信頼できるロータリアンの層が厚くなりますと、クラブが活性化され相乗効果が盛んになります。それは、ロータリーに対して自信と誇りがもて、ロータリーの楽しさが倍増するからだと思いますし、何よりもロータリーへの愛情と動機づけが強くなるからでしょう。

一人一人がいっそう言葉遣いや行動の資質を磨き上げる心がけにより、地域社会からの評価が高まります。ロータリアンやロータリークラブに対しての尊敬の念が、深く浸透していくことで、魅力あるクラブが地域社会からの憧れを持たれ、やがては地域社会の信用を得て、信頼たりえるクラブとして存在価値が高まります。ロータリアン一人一人の心がけによって品格が高まり、クラブ例会も家庭も事業所も明朗快活になり、地域社会への波及効果が広まります。ロータリーの価値が高まる相乗効果によって人間性も高まります。

私たち一人一人が徳を積み増す観念を持つことの意義を大切に受け止めましょう。ロータリアンとしての王道を歩むことで、理念をもって活動でき、素晴らしいロータリーライフが構築されると思います。各クラブの自主性を尊重しながらも、基礎であるロータリー精神の真髄を学ぶ意義を大きく持ち、自信をもって誇れるロータリアンを目指すことを心がけ、君津クラブメンバー皆様の資質を一層高め、大いに自クラブの特徴を誇り自慢して頂きたいと思います。そのためにも地区がプログラムするセミナーや講演会を有効に活用し、動機づけのエッセンスにすることをお勧め致します。私が所属する地区RLI委員会が計画する各セッションパートにも是非ご参加いただき、各クラブの方々と対話を通して自己研鑽を積み増してほしいと思います。

「言葉は人を正しく導くこともでき、道を誤らせることもできる。また、言葉は心を動かすこともできれば惑わすこともできる」との格言があります通り、日常されるロータリー談義から、大きな価値をみつけだす大切さを学ぶべきだと思います。さて、ロータリーとは何でしょうかと問われて、それは利己と利他の調和をはかるための「人生哲学」を修練していますと、自信をもって答えるものです。ロータリーモットーである二つの標語ですが、「超我の奉仕」は相手に思い遣りをもって人道的な奉仕活動を目指すテーマであり、「もっともよく奉仕をするもの最も多く報われる」はアーサー

Fシェルドンの言葉であり、職業人としての奉仕理念としています。この二つの標語からも大いに学び活用させ、職業人として事業の繁栄に結び付けたいものです。「四つのテスト」の唱和は各クラブで実践されとっても親しみ深く意義あるのですが、職業人としても重点を置きたいものが、「行動規範」です。

「ロータリアンの職業宣言」として8カ条あったものが今では4カ条の簡潔な内容になっていますので、私的には大いに活用すべき価値がある心がけと思っています。手続き要覧をみてみると、ロータリーとは一つの人生哲学であり利己的の欲求と義務およびこれに伴う他人のために奉仕したいという感情との間に常に存在する矛盾を和らげるものである。この哲学は奉仕ー「超我の奉仕」であり、これは「最もよく奉仕をするもの最も多く報いられる」という実践的な倫理原則に基づくものである。と書かれています。我々ロータリアンは職業奉仕、すなわち職業人としての理念・道徳・人間性を向上させています。人格形成のために、自分を律する重要な役割を担っていることが分かります。

ゆえにロータリー運動は倫理運動であることを素直に受け入れたいものです。人として正しく歩む道が倫理であるからこそ、人間性豊かに己の心を素直に磨き、世のため人様のために尽くす地域社会の貢献を大切にしていきたいものです。利己の心を職業奉仕の精神で磨き、利他の心で社会奉仕等の精神に反映させるためにも、切磋琢磨し自己研鑽できるクラブ例会の充実こそが、クラブ運営強化の原点であります。

秋元秀夫ガバナー年度もそうでしたが、各年度のガバナーもロータリー意識向上と会員増強については繰り返し努力がされてきました。

その一例として、2006年白鳥政孝ガバナーの地区大会では、クラブ活性について会員増強を演題として、パネルディスカッションが開催され、二期目の2007年地区大会では、「魅力あるロータリー友を呼べるロータリーに」とフォーラムが開催されました。2010年度織田吉郎ガバナーは、年度を通して「私たちは何故週一度ロータリーに集うのか」を問い合わせ、クラブ例会の大切さを訴えました。2012年度得居仁がガバナー年度には、「職業奉仕に生きること話し合い語り合おう」と、職業奉仕の理念を語り合う年度を目指しました。2013年度関口徳雄ガバナーは「職業奉仕の精神を学びあいロータリアンの心を輝かせよう」と精神面の修養を学ぶことを奨励し、セミナーで研鑽を積みました。先ほどもお話いたしましたが、プロジェクトとしての企画運営は汗を流す奉仕活動として参加しや

すいのですが、知恵を出し合うロータリー精神の学びごとは、ついつい億劫になってしまいがちです。最近雑誌の記事で知ったことですが「日常の五心」をご紹介いたします。皆さんもご存じの方がおられると思います。ネット情報によりますと、この五つの心がけは日蓮宗や曹洞宗の日常作法に利用されているようですが、結果的には詠み人知らずの素晴らしい訓示として、幅広く学校や企業で活用されているようです。

ロータリーの人作りの根幹にも同調できると理解できました。即ち1. ハイという素直な心、2. ごめんなさいという謝罪の心、3. 私がしますという奉仕の心、4. すいませんという謙虚な心、5. ありがとうという感謝の心で五心になっています。ここ君津には名刹・三石山観音寺があり多くの参詣者がおりますが、参拝の数えにある、「いたわりを人にも物にも草木にも、施しを捨てるものは思えども後には必ず増して栄える」という訓語は、ロータリー精神に通じる人間性豊かな心の支えになると思います。ロータリアンとして日常の心の学びを深めて、人格形成の一助としていきたいと願います。今までのロータリー活動で会得した人作りの心がけは、この「日常の五心」や「三石観音寺の訓語」の素直な心が基礎にあると信じています。自分磨きと人作りは意識を高めることが必要です。人間としての成長度が高まり、やがては利己として自分自身の品格と業績に繁栄をもたらしてくれることを願ってしまいます。人様が喜んでくれることを優先させることでロータリーの魅力と信頼が一層深まり、価値あるRCが評価されることで、必然的に入会者数も無理なく純増に結びつくと期待をしてしまいます。最初に皆様に投げかけた、会員増強は質か量かの問い合わせですが、私は先ずは質が優先され量は結果となると思います。何よりもクラブ環境が高潔で多様性をもった魅力を発揮させることが大切です。それは中核的価値観を受け入れることから、クラブの価値が上がりロータリアンの魅力が増します。

ロータリアンが例会を重ねるごとに、正直者として切磋琢磨でき、人間性を高め、心豊かに成長するロータリーの人作りの可能性を現実にする努力も肝心だと考えます。宮本直前会長さんと鈴木現会長さんが会員増強委員長さんのコンビとして、たくさんの会員を増強されたお話を耳にしました。何事にも熱心な宮本さんと鈴木さんだからこそ、そのお人柄に惚れ、併せて人望が厚く、お二人の信頼が大きくあったからこそ、ロータリーの魅力が新入会員増強に結びついたのだと思います。今年度鈴木莊一会長さんのリーダーシップのもと、信頼しあえる多くのお仲間が鼓舞しあい、地域社

会から多くの新入会員が仲間入りする、厳格であるから魅力ある君津クラブさんとして大いにご活躍されることを念じております。益々輝かしい動機づけと繁栄ができますことを、心からご祈念申し上げ卓話を終わりと致します。最後になりましたが、来年2月27日から開始するRLIですが、是非ご参加ください。入りて学び出でて奉仕する出会いができますRLIとして、委員会一同が一生懸命に準備してお待ちしております。ご清聴下さり誠にありがとうございました。

- ・職業（事業）を通して実践できる社会貢献（奉仕）  
とはいっていい何か？と悩んでいる方
- ・何か社会（地域社会、国際社会）に貢献できることはないのか？と模索されている方
- ・異業種の経営者と意見交換をしてみたい方
- ・仕事であれ、仕事以外の話題であれ、気兼ねなく語り合える友・仲間が欲しい方
- ・著名人の講演を聴く機会があれば、とお考え方の方
- ・周辺に知り合いを増やしたい方
- ・国内や海外で学業に勤しむ若者を応援してあげたい方

RLIですが本クラブでは吉野研修リーダーを始め4名がそのプログラムを終了しております。すべてを終了して実感したのは実は事業でまた実生活にも役立つプログラムだったのです。クラブの中で修了者が増えれば増えるほどクラブが活性化することは疑いようなく、こちらも会員増強につながりますので今年度申し込みが始まり次第ご案内いたします。積極的にご参加頂きますようよろしくお願いします。

## ニコニコBOX

- 鈴木 莊一 本日は海寶様、ご多忙のなか卓話して頂きありがとうございました。  
梅雨明けです。皆様、健康に留意されご活躍下さい。
- 内山貴美子 海寶委員長様、フー・チン君本日は来訪ありがとうございます。やっと1ヶ月が終りました。これからが本番です。今後共に宜しくお願ひします。
- 宮本 茂一 千葉西RC地区RLI小委員会委員長、海寶勘一様大変御無沙汰致しております!!ようこそ君津RCへ。また、卓話ありがとうございます。マリリン・タリバ様ようこそ君津RCへ。
- 秋元 秀夫 ようこそ海寶さん、ご苦労様です。

	誕生日祝いありがとうございました。
グエン・フー・チン様 (米山記念奨学生)	皆さん、私の誕生日プレゼントありがとうございました。私も27になりました。結婚できる年齢になりました。
海寶 勘一様 (千葉西RC)	君津R Cさんの卓話で訪問致しました。拙い卓話ですが、一生懸命務めさせて頂きます。秋元P D Gを始め鈴木会長さんのご活躍をご祈念申し上げます。本日は御世話になりますので宜しくお願ひ致します。
永嶺 嘉嗣	海寶勘一様、ようこそ君津R Cへいらっしゃいました。
阿部 昭広	宮本さん、木曜日はおてやわらかにお願いします。
福田 順也	遅刻、欠席が続き申し訳ございません。
武田富士子	30日（土）、横須賀の軍港めぐりに行って参りました。最高の天候、そして普段は停舶していない船が多数。とても感動しました。
西山 肇	誕生日祝い、ありがとうございました。
村上 進	本日の誕生日祝いありがとうございました。10年とて48才です。今後も皆様の愛の手をよろしくお願ひ致します。
	昨日、軽井沢に行ってきました。快晴で自転車で廻りましたが少々身体に異変を感じております。太ももが重い!!普段の運動不足を反省し、誕生日目標として少しは運動しようかな? 「無理かもしれない」と…
	このところ欠席続きで申し訳ありません。と言いつつ、来週も仕事の都合で欠席致します。その後は、皆勤となるよう努めますので、私のことを忘れないで下さい(笑)。宜しくお願ひします。
	誕生日祝いありがとうございました。
	7月30日（土）地元の山口でお祭りがあり、会社でみこしを出すので君津の社員全員で参加してきました。帰りに宮島に寄って少し観光して帰宅しましたが、本当に疲れました。今日からまた頑張ります。
高橋 雄一	誕生日祝いありがとうございました。今日から8月です。私事ではありますが、今日から第3ステージです。まだまだ若僧ですが、私の人生、橋田壽賀子さんの脚本より面白いと思いつつ、ふんどしを締めなおして進もうと思っています。
佐谷 秀世	海寶様、本日大変有意義な卓話をありがとうございました。
前田 亮	小池政権どうなるのでしょうか。今後に期待したいところです。
小川 哲也	ところで8月20日（土）山九 南子安社宅脇にて納涼祭を企画しております。16時からです。君津支店50周年も兼ねて予算に見合った(笑)漫才、ものまねも催しています。お時間のある方は是非お顔をお出しください。
倉繁 裕	海寶様、君津R Cへようこそ！梅雨もあけて夏がやってきました。会社のメンバーが楽しい夏休みをとるように率先して休みたいと思います。九州出身者が多数いますので、電話番が中心の休みになってしまいますが…。
時下 俊一	関東も漸く梅雨明けとなりましたが、北関東は雨が少ない今まで、利根川水系、取水制限継続状態のようです。7月は冷夏でしたが、8月に入って平年並みの暑さになり、8月後半さらに暑くなることが…想定されています。節水しながらも飲料水はしっかりと熱中症未然防止に努めたいところです。
宮崎 慎	海寶委員長のご来訪を心より歓迎します。
嶋 哲男	武田副S.A.A.よりS.A.A.の備品として時計を御寄付頂きました。これで時間通りの例会運営が出来ます。
	皆様、おつかれ様です。千葉西R C海寶様、来訪ありがとうございました。又、卓話ありがとうございました。
	梅雨もようやくあけて、もう8月です。先週後半、東北の現場に激励パトロールに行ってきました。釜石は震災直後に比べたらきれいになってはいるものの、復興には

まだまだ時間がかかると感じました。君津支店のみならず八幡、名古屋などからも応援にかけつけていて夜は揃って焼肉屋で盛り上がっていました。

内藤 智介 ここ2、3年目標にしていた事にようやく足掛かりが出来ました。また、8月5日にはばさん運転代行を始めて丸8年となります。9年目の良いスタートをきれる様にニコニコしたいと思います。

猪瀬 浩 先週は出席出来ず申し訳ありませんでした。7月23日に無事富津市民花火大会を終えることが出来ました。皆様のご協力のおかげで協賛金も無事集まり、約20,000人の観客に6,000発の花火を見てもらうことが出来ました。ありがとうございました。

大住 昌弘 本日は、第2回目の参加となり、ハラハラドキドキです。専用の帽子を頂戴し、今後の活動に生かせて行きます。

岡野 祐 高校野球も全校出揃い、我が母校横浜高校も出場する事になり、楽しみな夏休みになりそうです。

黒岩 靖之 千葉西R C地区R L I小委員長、海寶様君津R Cへようこそ。本日は卓話、よろしくお願いします。8月7日から甲子園で開催される夏の全国高校野球大会の期間中通しチケットが4人分あります。もし、応援等で行かれたい方は声を掛けて下さい。

吉田 雅彦 毎日、変な天気が続きますので体調管理に気をつけて暑い夏を乗り越えていきたいものです。本日は、海寶様ありがとうございました。

隈元 雅博 鈴木年度に入り早一ヶ月、皆さんご機嫌いかがでしょうか？若い会長なので皆で支えていければいいなーと考えています。又、来月10日はフー・チン君の結婚式です。ベトナムに行かれる方は早めに申し込みをして一緒に行きましょう。

これからもロータリー活動を頑張ります！

斎藤 孝弘 みなさん、こんにちは。海寶様、

君津ロータリーへようこそいらっしゃいました。今後もロータリー活動がんばります。

中村 圭一 小池氏が都知事にぶっちぎり当選されました。英國も女性首相となり、来年2月アメリカも女性になるのでしょうか。女性のパワーが高まるのは素晴らしい事です。内山さん、武田さん、お手柔らかにお願いいたします。

#### 特別BOX

荒井 岳彦 石川夕伎夫

